

Liebe Familie Köhldorfner,

nun sind wir fast schon ein Jahr in unserem Köhldorfner Haus und es ist Zeit, Bilanz zu ziehen und Danke zu sagen.

Die Bilanz fällt kurz und knapp aus:

Es ist unser Traumhaus geworden und wir genießen jeden neuen Tag darin!

Danke zu sagen dauert schon etwas länger, denn da waren so viele kompetente, zuverlässige, geduldige und offene Menschen involviert, so dass wir nur einige davon nennen können:

Hans Staudinger, der uns nicht überredet, sondern überzeugt hat, dass ein Köhldorfner Haus sein Preis Wert ist.

Martin Vaas, der während der Bauphase immer für uns da war, mit seiner Fachkompetenz und Zuverlässigkeit auch kleine Hürden schnell aus dem Weg geräumt hat, vor Ort präsent war wenn es notwendig war und alle Fremdgewerke perfekt unter einen Hut gebracht hat.

Max, Markus und alle anderen Zimmerer die auf der Baustelle einen super Job gemacht haben, stets pünktlich und zuverlässig waren, dabei geduldig jede noch so laienhafte Frage der Bauherren beantwortet haben und stets eine saubere Baustelle hinterlassen haben.

Allen Mitarbeitern der Subunternehmen (Fa. Pflügl, Fa. Manhart, Fa. Wimmer, Fa. Liegl), die Hand in Hand mit den anderen Gewerken termingerecht und sauber gearbeitet haben und an die Flexibilität von Köhldorfner, Partner auch auszutauschen, wenn das „gute Gefühl“ nicht da war.

All dies führte für uns zu einer aufregenden aber zugleich auch entspannten Bauzeit, die wir gemeinsam mit Ihrem Team sehr genossen haben. Und die Fertigstellung 1 Woche vor dem geplanten Termin zeigte auch am Ende Ihre ganze Professionalität!

Bis zum heutigen Tage haben wir nichts gefunden, was uns stört oder wir beim nächsten Mal anders machen würden.

Nun freuen wir uns auf das erste Weihnachtsfest in unserem Eigenheim und darauf, dass auch das zweite Kinderzimmer in Kürze mit Leben gefüllt wird.

Herzliche Grüße

Marion, Mark & Lilly Farhandi
Hoffeld 2b, 83229 Aschau

